

Presse-Info

Kölner Haie gegen Augsburger Panther: KVB verstärkt Stadtbahnbetrieb zum DEL-Spiel im Stadion

Am Sonntag, 8. Januar, empfangen die Kölner Haie die Augsburger Panther. Der Einlass zum Spiel der Deutschen Eishockey Liga im RheinEnergieSTADION startet um 15 Uhr, Spielbeginn ist um 16.30 Uhr und das Ende wird für ca. 18.30 Uhr erwartet.

Damit die Fans pünktlich im Stadion sind, verstärkt die KVB ab 15 Uhr ihren Stadtbahn-Verkehr zwischen den Haltestellen „Neumarkt“ und „RheinEnergieSTADION“ sowie „Weiden-West“ und „RheinEnergieSTADION“. Auf den Bus-Linien 141 und 143 werden zudem ganztägig Gelenkbusse eingesetzt.

Die Kölner Haie haben mit der KVB und dem Verkehrsverbund VRS eine Tarifkooperation geschlossen. Die Eintrittskarten zum Spiel gelten deshalb auch als KVB-Ticket.

- STA -